
一千句“加油”， 不如一个行动

历史的一颗星，国家的一粒尘，是压在她背上的一座山。

——题记

新冠肺炎是最近热门的话题，我关心这疫情的同时，也在好奇去

武汉的有缘人，万万没想到竟然好奇到自己家来了，我的妈妈就是奉

贤第一批援鄂医护人员中的一员。现在疫情已经缓解，她也平安归来

了。

“叮铃铃”熟悉的手机铃声响起，当然，这并没有引起我的注意

“嗯……好的……这么急？我马上收拾行李……”听到收拾行李，我一怔，

根本不知道后面她们说了什么，只是这四个字深深地刻在我的心上。

等她一挂断电话，我就急急忙忙地询问她：“你要干什么去！明天就

是新年了……”她也一愣，大概是知道我听到他们都对话了，也没想到

今天是除夕，又或是不知道我的情绪为什么这么激动，但很快我反应

过来：“害！我刚刚听到你们的对话了，我不是故意的。”妈妈也很快

回过神来，说：“哦 那个医院打电话过来问我要不要去支援武汉，我

想了一下，现在武汉的情况很紧急，很需要医护人员，我就同意了。

还想找你和你爸通知一声呢，没想到你听见了。”我的内心很复杂，

万万没想到“吃瓜”吃到自己身上了。我既为妈妈勇于奉献的精神感到

骄傲，也为妈妈的安全担忧，但我还是尊重并支持她的决定。当天下

午，妈妈就和卫生局的工作人员和同一批去的医护人员踏上了去武汉

的道路。没想到新年的第一天会见不到妈妈。

到了武汉，妈妈被分配在武汉金银潭医院，经过了两天的培训。



终于“实战”了。因为医用资源紧张的原因，她们都是一连工作好几个

小时，为了节约，不会中途喝水上厕所。有的护士小姐姐还因此剃了

头发。知道这些事以后，我才明白妈妈在做的事情是如此的伟大。

我在家能做的事情，唯有等！千等万等，终于在三月底得到了妈

妈四月中旬回来的消息，我的内心汹涌澎湃——终于可以见到妈妈

了。

网友都在说：“武汉加油！”而我的妈妈，却实实在在的用自己的

行动对于武汉进行援助。从两月最危险的时候一直到四月疫情趋于平

衡，她一直在前线工作，她是我心中真正的英雄。
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